



## Remise de fonds au Centre Scientifique de Monaco

 29 mai 2019

**La remise des fonds collectés lors du bal du lycée de l'établissement Albert 1er de Monaco au Centre Scientifique de Monaco**

Ce Mardi 21 mai 2019, la Présidente de la Fondation, Taisiya Savchuk-Polishchuk et ses membres se sont rendus au Centre Scientifique de Monaco.

Dans le cadre de cette remise, la Fondation a été reçue par les Professeurs Patrick Rampal Président du Conseil d'Administration et Denis Allemmand Directeur du Centre scientifique accompagnés par les chercheurs et docteurs Vincent Picco et Marina Pagnuzzi en charge des travaux sur les cancers pédiatriques au sein de l'équipe « Mécanismes de résistance aux thérapies ciblées ».

Lors de cette rencontre, les scientifiques ont créé une dynamique d'exploration en faisant visiter aux membres de la Fondation les locaux du Centre, les différents pôles de spécialités et les travaux en cours.

Ainsi, ce fût l'opportunité de découvrir l'environnement scientifique et ses supports de recherche afin d'appréhender plus concrètement les actions menées.

De cette façon, les membres de la Fondation ont pu matérialiser pédagogiquement les bienfaits du financement des travaux scientifiques.